
AREQ secteur 01 Rimouski-Neigette 
 

Rencontre entre le Conseil sectoriel et les responsables de dossiers 

Cette rencontre se tenait le lundi 26 janvier au restaurant Normandin à  9h00 

Personnes présentes 

Mesdames Magella Desrosiers, présidente 
                     Marie-Marthe Dionne, 1e vice-présidente 
                     Francine Gaudreau, 2e conseillère 
                     Margot Michaud, 1e conseillère 
                      Martine Brice, secrétaire 
                      Louiselle Roussel, condition des femmes 
                      Rachel St-Pierre, socio-politique 
                      Gabrielle St-Amant, comité de l’ amitié       
Messieurs Jean-Roch Côté, 2e vice-président, indexation 
                     Jacques Beaudet, trésorier 
                     Réal Beaupré, journal 
                     Jean-Paul Gagné, communications internet  
                     Denis-J. Roy, condition des hommes 
                     Simon Ouellet, assurances     
 
La réunion étant informelle, les interventions et leur consignation ont été faites de façon 
aléatoire.                            
 
Madame Desrosiers ouvre la réunion en souhaitant la bienvenue à tous.  L’objectif de cette 
rencontre est de fraterniser, de faire plus ample connaissance pour certains, et de permettre à 
toutes les personnes responsables de dossiers de faire connaître leurs objectifs, réalisations 
envisagées et souhaits.  

• Mme Desrosiers leur demande de faire parvenir au CS leurs demandes de budget, plan 
d’action et projets pour l’année 2014/2015. 

• Elle précise qu’une rencontre entre les responsables sectoriels et régionaux se tiendra 
à Matane les 11 et 12 mars 2015. 

• Elle précise que la liste des membres est confidentielle, seules la présidence et la 

secrétaire y ont accès. 

• Elle signale que la rédaction d’articles pour notre journal, la participation aux réunions 
sont des actions posées par les responsables. 

 

Jean-Roch Côté  

• Il s’informe si les responsables ont en main le plan d’action national qui doit être 
approuvé après le congrès, en mars; sinon, le demander au responsable régional. 

• Les orientations étant les mêmes que les années précédentes, des actions peuvent déjà  
 être entreprises. 



• Il énumère les diverses actions et activités qui ont été menées au cours de l’année 
passée. 

• Lors de la prochaine AGS, les personnes qui n’auront pas tenu d’activité particulière 
pourront  parler de leurs projets. 

• Lorsque le sujet des finances est abordé, il précise que toutes les dépenses sont 
justifiées par les différents services aux membres. 

 

Simon Ouellet  

• Déplore de ne pas avoir reçu d’informations ou documents lors de la prise en charge du 
dossier assurances.  La responsable régionale en est Mme Ginette Giffard à Sept-Îles. 

• Il s’informe si l’AREQ met des porte-documents ou serviettes à notre disposition. 

• Il fait remarquer qu’il serait bon, lors de nos déjeuners ou rencontres, de signaler 
l’arrivée dans notre secteur d’anciens membres qui arrivent d’un autre secteur. 

 
Denis-Jocelyn Roy  

• Nous fait part d’un projet d’une rencontre spéciale pour les hommes de notre secteur, 
afin d’échanger sur leur vécu, leurs souhaits… Il aimerait d’ailleurs en recevoir la liste. 

• Il précise que, pour la réalisation de certains projets, il existe parfois la possibilité d’aller 
chercher des budgets ailleurs que dans notre secteur. 

• Une demande de rédaction de phrases sur « un homme inspirant » a été faite aux 
membres. 

• Il fait mention que l’adhésion à l’AREQ est, pour plusieurs membres, avant tout une 
préoccupation d’intérêt personnel (bénéficier des assurances). 

 
 
Rachel St-Pierre  

• Elle se questionne sur la nécessité de présenter ses activités à l’AGS 

• Elle déplore le manque d’informations à propos des actions à entreprendre (la réponse 
devrait lui être donnée à Matane) 

• Elle aimerait qu’une activité thématique soit consacrée  au socio-politique 
 
Gabrielle St-Amant  

• Elle précise que les activités de son comité sont très appréciées par les bénéficiaires. 

• Elle remercie le CS pour son soutien. 
 
Réal Beaupré  

• Les parutions se font en automne, février et mai-juin. 

• Il est nécessaire d’offrir 8 pages, compte-tenu de l’abondance des informations. 

• Il remercie les responsables de dossiers pour leur collaboration. 
 
Louiselle Roussel  

• Étant allée au dernier congrès, elle est en mesure de présenter son plan d’action et ses 
prévisions budgétaires. 

• Le programme du dîner de la femme est déjà prêt, Louiselle nous en fait part et nous 
remet un dépliant élaboré à l’intention des personnes proches aidants d’aînés, ainsi que 
la présentation de la conférencière Mme Marie-Claire Parent 

 



Jean-Paul Gagné 

• Il précise qu’environ 400 membres sont rejoints par ses communications. 

• Il parle du choix des messages publiés, précisant qu’ils doivent être d’intérêt public.  En 
cas de questionnement, il communique avec l’expéditeur. 

• Il bénéficie de la précieuse collaboration de sa conjointe Georgette. 

• Il fait circuler la copie de la première communication qu’il avait faite aux membres… un 
beau clin d’œil démontrant la belle évolution de ces messages! 

 

C’est dans un beau climat de convivialité que s’est déroulée cette 
rencontre. 
Madame Desrosiers remercie toutes les personnes présentes pour leur 
disponibilité et leur souhaite une bonne journée. 
 
 
Notes prises par Martine Brice 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
Messieurs Jean-Roch Côté, 2e v.p, indexat. 
                     Jacques Beaudet, trésorier 
                      Denis-J. Roy, cond.hommes 
                      Réal Beaupré, journal 
                      Jean-Paul Gagné, com. internet 
                      Simon Ouellet , assurances 
 
 
 
 
 
 


